

# *Este viernes inicia Congreso de los pioneros cubanos*

---



La Habana, 12 jul (RHC) Días de júbilo y, también, de reflexión, debates, reafirmación y compromiso con la Patria y la Revolución, vivirán este fin de semana los "pinos nuevos", durante la Asamblea Nacional Pioneril, que convoca a ser y hacer, con la divisa "Somos el porvenir".

En diálogo con la ACN, Aymara Guzmán Carrazana, presidenta de la Organización de Pioneros José Martí, destacó que el Instituto Preuniversitario Vocacional de Ciencias Exactas Vladimir I. Lenin, en esta capital, se alista para recibir el próximo viernes a los 270 delegados (232 pioneros y 38 guías) al encuentro.

Juntos al fin, y una vez instalados y debidamente acreditados, se hará el recibimiento oficial y, más tarde, un festival de tecnologías, al que, para alegría de todos, aportarán lo suyo -que no es poco- la empresa Cinesoft, los Joven Club de Computación y Electrónica, los Estudios de Animación del ICAIC y otras entidades.

Tiempo habrá para dialogar con directivos de los ministerios de Educación y Cultura y del Instituto Nacional de Deportes, Educación Física y Recreación, Inder, con fuerte presencia en cuanto hace la "José Martí" y también, claro está, en los planteamientos de los pioneros en las asambleas de destacamentos, colectivos y a nivel municipal, .

La sesión vespertina, en tanto, será en comisiones, con el Memorial José Martí, el Acuario Nacional y el Palacio Central de Pioneros Ernesto Guevara, como locaciones, y tres grandes temas por debatir, que pueden resumirse en estudio, funcionamiento de la Organización y formación vocacional y orientación profesional.

Son los que más ocuparon a niños y adolescentes en cada etapa del proceso orgánico, iniciado el 28 de enero de este año -cuando se hizo pública la convocatoria-, y que apenas 24 horas después vivió su gran día, con los debates casi al unísono en los más de 50 mil destacamentos de primaria, secundaria y la educación especial.

En cada uno hay infinidad de asuntos por tratar, recalcó Guzmán Carrazana, y significó que ser la voz de todos constituye un reto enorme, y por eso los delegados aprovechan estos penúltimos días para conocer cada opinión, inquietud o sugerencia expresada por los pioneros de su escuela, al igual que todas las de su municipio, y qué planteamientos han tenido solución o, al menos, respuesta.

Ardua promete ser la jornada sabatina, y respecto a la plenaria el domingo, en el Palacio de Convenciones de La Habana, ¿cuánto no tendrán que decir de cómo se ven a la vuelta de unos años y qué hacer, para que ese porvenir que representan y les pertenece, sea definitivamente mejor? reflexionó la Presidenta de la "José Martí".

Confirmó, asimismo, que la Asamblea tendrá como epílogo un encuentro con los Cinco Héroes y el homenaje, en nombre de los "pinos nuevos" de la Revolución, a moncadistas y expedicionarios del "Granma", el primero de todos Fidel, a quien han dedicado de manera muy especial esta cita los pioneros cubanos, a propósito de su cumpleaños 90.

El que viene -no hay que olvidarlo- es el tercer domingo de julio, y por eso, del Palacio de Convenciones los delegados se trasladarán a la carpa Trompoloco, del Circo Nacional, para disfrutar de un gran espectáculo, que pondrá punto final a la fiesta en toda Cuba por el Día de los Niños, añadió.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/99666-este-viernes-inicia-congreso-de-los-pioneros-cubanos>



**Radio Habana Cuba**